
Protokoll vom Mi.11.03.2020 

 

Anwesend waren: 

Renate Schulz 

Annemarie 

Willi Chmelar 

Familie Zeiler 

Marlies Mühlegger 

Uly Grabner 

Angelika Brendinger 

Martin Schwertführer 

Katharina Weiß 

 

Unsere Themen: 

Haad: 

In KW 13 – das ist vom 23.-27. März - kann das Seil montiert werden. Ob Hackschnitzel oder 

Fallschutzkies genommen wird, entscheidet Angelika gemeinsam mit der Frau Bürgermeister. 

2 Fussballtore werden uns geschenkt. Danke liebe Evelyn und lieber Michael  für den Kontakt nach 

Kottingbrunn. Dort  sind zwei  gut erhaltene Jugend-Fußballtore ( 5 x 2 m) ohne Netz gratis 

abzugeben. Abholung wäre ab der Woche 12 (ab 16.) März möglich. 

Der Flying Fox soll feierlich eröffnet werden. Termin wird noch bekannnt gegeben. 

Telefonzelle: 

Elektrikerangebot über etwa 700,- Euro. Marlies fragt nach, was eine alternative Solarbeleuchtung 

kosten würde und holt ein zweites Angebot ein. Auch KVs für die Folierung. Bis zur nächsten Sitzung, 

damit wir die Umgestaltung baldigst beauftragen können.  

Flohmarkt: 

Verschiebung auf Herbst wegen Corona Virus. Angedacht ist der 1.Samstag oder Sonntag der 

Genussmeile im Oktober. 

 

 



Osterkranz: 

Angelika versucht einen Styroporkranz zu kaufen für heuer. Geplant ist ein Osterkranz mit 

Naturmaterialien, also kein Plastik.. Längerfristig kümmert sich Willi um alte Rebstöcke, um daraus 

einen schönen Kranz zu basteln. 

Bewussstseinslehrpfad: 

Martin hat die Fläche für den Ankauf berechnet: in etwa  1925 m² zu 5,0 € / m² für ein Servitut. Dann 

hätte die Gemeinde ein Benutzungsrecht und müsste keine Grundsteuer zahlen für die Fläche..und es 

würden keine Vermessungskosten anfallen.  

E s sind insgesamt 375 Laufmeter Weg insgesamt. Dadurch wäre dann ein durchgängiger Spazierweg 

möglich. Martin legt nächste Sitzung die Pläne für den Bewußstseinslehrpfad vor.  

Es müssten auch 10 große Weintraubenaluminiumschilder angebracht werden. Da werden KVs 

eingeholt. 

 

Mobilitätskonzept: 

Blieb offen 

 

Riedenwanderung: 

Bis jetzt haben: Marlies, Willi, Renate und Katharina zugesagt. Dieser Termin hängt auch vom Corona 

Virus ab..Max. 25 Teilnehmer.. 

 

Biodiversität: 

Bekommt die gesamte Seite in der Gemeindezeitung. 

Gemeindezeitung: 

Artikel wird fristgerecht abgegeben. Wir haben 1 ganze Seite. 

Ehemaliger Friseurladen: 

Katharina fragt nach ob wir Infos über die Dorferneuerung dort aufhängen dürfen bis es wieder 

vermietet ist.  Uly und Katharina würden die Gestaltung übernehmen. Wir finden es wäre weitaus 

hübscher als jetzt und würde einen optisch positiven Anreiz auf der Hauptstrasse haben. 

 

 

ENDE 

 


